

RECTORIA

Santiago, Octubre 5 de 1993
D.E. N° 125/93

Señor
Carlos Bascuñan
Secretario Presidencia de la República
Palacio de la Moneda
Presente

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	93 / 20472		
A:	06 OCT 93		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>

ARCHIVO

Estimado Carlos:

Habiendo transcurrido algunos meses de la gira que S.E. el Presidente de la República efectuara a diversos países nórdicos, entre los cuales estuvo Finlandia, y considerando una serie de gestiones realizadas por nuestra Institución con posterioridad a ello, he creído oportuno dirigirte esta nota, en primer lugar para agradecerte sinceramente todas las gestiones que realizaste para lograr que la firma de un Convenio de Asesoría y Asistencia tecnológica entre la Universidad de Artes Industriales de Finlandia (UIAH) y la Fundación DUOC, materializada en Helsinki, contara con la presencia de S.E. hecho que le confirió naturalmente un rango notablemente superior al evento que teníamos programado.

Por otra parte quisiera informarte que producto de la firma de este Convenio, tendremos en Noviembre la visita del Rector de la Universidad de Artes Industriales quien viene a participar en la puesta en marcha de la carrera de Diseño de Muebles en Chile, la que ofreceremos a partir de Marzo de 1994. Para cumplir con este objetivo ya estamos haciendo las gestiones en la División de Educación Superior del Ministerio de Educación para obtener las autorizaciones correspondientes.

Esta iniciativa, a su vez, ha tenido un entusiasta respaldo de la Asociación de Exportadores de Muebles (ASIMAT), quienes han visto en ella un aporte eficaz del sector educacional al mundo productivo, pues a corto plazo los productos exportables del área forestal se verán fortalecidos con un mayor valor agregado.

Como puedes percibir, no nos hemos quedado en la sola firma del Convenio, sino que tenemos en un breve plazo hechos concretos que mostrar, los que quisimos esperar antes de enviarte esta nota.

RECTORIA

Nos gustaría mucho que uno de estos días nos pudieras acompañar en un almuerzo para informarte en forma más adecuada tanto de este proyecto como de la Fundación. Te llamaré la próxima semana para ponernos de acuerdo.

Te saluda atentamente,


RODRIGO ALARCON JARA
Rector
Fundación DUOC

c.c.:
Archivo

RAJ/vma.